

CURRICULUM VITAE

Professeur Charles C. Jalloh

Candidat de la Sierra Leone, Commission du droit international (2023-2027)

I. FORMATION

Doctorat en droit international (2016)

Université d'Amsterdam, Pays-Bas, faculté de droit

Thèse : La contribution judiciaire du Tribunal de la Sierra Leone au droit international

Maîtrise en droit international des droits de l'homme (2007)

Kellogg College, Université d'Oxford (Royaume-Uni)

Mentions : Distinction (note: 4 sur 18); bourse Chevening (2006-2007)

Licence en droit et en droit civil (2002)

McGill University, faculté de droit, Montréal (Canada)

Licence d'études internationales du développement (2001)

University of Guelph, College of Social and Applied Human Sciences, Guelph (Canada)

II. ENSEIGNEMENT DU DROIT

Florida International University, College of Law, États-Unis d'Amérique

Professeur titulaire de droit international, depuis juin 2014

- Prix du meilleur chercheur de l'université (2015-2016)
- Prix du conseil de l'université pour l'excellence dans la recherche et les activités créatives (2018)
- Chaire Fulbright Lund en droit international public (2018-2019)
- Rédacteur en chef et fondateur de l'*African Journal of International Criminal Justice*
- Rédacteur en chef et fondateur de l'*African Journal of Legal Studies*

Université de Pittsburgh, School of Law, États-Unis d'Amérique

Professeur-assistant de droit, de juillet 2009 à mai 2014 (titularisé à l'unanimité en 2014)

- Prix Buchanan Ingersoll & Rooney (2013-2014).

III. EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE PERTINENTE

Commission du droit international (CDI)

- *Membre* élu le 3 novembre 2016 par l'Assemblée générale des Nations Unies (mandat 2017-2021)
- *Président du comité de rédaction* (70ème session de la CDI - 2018).
- *Rapporteur* (71ème session de la CDI - 2019).
- Excellente présence et participation à tous les débats en séances plénières et aux comités de rédaction sur tous les sujets de la CDI.
- Participation active 1) au Groupe de planification; 2) au Groupe de travail sur le programme de travail à long terme; et 3) au Groupe de travail sur les méthodes de travail.
- Auteur d'une nouvelle proposition de sujet de la CDI en 2018.
- Auteur d'une proposition sur les améliorations des méthodes de travail de la CDI en 2019.
- Coordinateur de la section sur "l'état de droit" du rapport annuel de la CDI en réponse aux résolutions de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- Chargé de cours et superviseur du groupe de travail, séminaire de droit international, 2017-2018.
- Co-organisateur, Symposium du 70ème anniversaire de la CDI; publication du numéro de la *FIU Law Review* consacré à la CDI.

CV de Professeur Charles C. Jalloh, Candidat de la Sierra Leone, CDI (2023-2027)

Tribunal pénal international de l'ONU pour le Rwanda

Arusha, Tanzanie

Juriste adjoint, Section d'appui aux Chambres

Référéndaire assistant les juges de la Chambre de première instance I

Décembre 2007-juin 2009

Tribunal spécial pour la Sierra Leone

La Haye, Pays-Bas; Freetown, Sierra Leone

Conseiller juridique auprès du Bureau du défenseur principal (OPD); Chef du Bureau de la défense, division de La Haye; avocat de garde désigné par le tribunal.

Septembre 2005-novembre 2007

Ministère de la justice du Canada

Ottawa, Canada

Conseil juridique, Direction du droit commercial, Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international

Conseiller juridique, Section des crimes contre l'humanité et des crimes de guerre, Ministère de la Justice du Canada

Mai 2003-Septembre 2005

IV. SÉLECTION DE PUBLICATIONS

1. Livres, ouvrages de référence et monographies

- 1) Charles C. Jalloh, *The Legal Legacy of the Special Court for Sierra Leone* (Cambridge University Press, New York, 2020).
- 2) Charles C. Jalloh et Simon Meisenberg (dir.), *The Law Reports of the Special Court for Sierra Leone: Volume 4: Prosecutor v. Sesay, Kallon and Gbao* (Martinus Nijhoff Brill, Leiden/Boston, 2020).
- 3) Charles C. Jalloh, Kamari M. Clarke et Vincent O. Nmehielle (dir.), *The African Court of Justice and Peoples' Rights: Development and Challenges* (Cambridge University Press, New York, 2019).
- 4) Charles C. Jalloh et Ilias Bantekas (dir.), *The International Criminal Court and Africa* (Oxford University Press, Oxford, UK, 2017).
- 5) Linda M. Carter, Mark S. Ellis et Charles C. Jalloh, *The International Criminal Court in an Effective Global Justice System* (Edward Elgar, Cheltenham, 2016).
- 6) Charles C. Jalloh et Simon Meisenberg (dir.), *The Law Reports of the Special Court for Sierra Leone: Volume 3: Prosecutor v. Charles G. Taylor* (Martinus Nijhoff Brill, Leiden, 2015).
- 7) Charles C. Jalloh et Alhagi Marong (dir.), *Promoting Accountability under International Law for Gross Human Rights Violations in Africa: Essays in Honor of Prosecutor Hassan B. Jallow* (Martinus Nijhoff Publishers, Leiden/Boston, 2015).
- 8) Charles C. Jalloh et Olufemi Elias (dir.), *Shielding Humanity: Essays in International Law in Honour of Judge Abdul G. Koroma* (Martinus Nijhoff Brill, Leiden, 2015).
- 9) Charles C. Jalloh (dir.), *The Sierra Leone Special Court and its Legacy: The Impact for Africa and International Criminal Law* (Cambridge University Press: New York, 2014).
- 10) Charles C. Jalloh et Simon Meisenberg (dir.), *The Law Reports of the Special Court for Sierra Leone: Volume 2: Prosecutor v. Norman, Fofana and Kondewa* (Martinus Nijhoff Brill, Leiden, 2014).
- 11) Charles C. Jalloh et Thomas Jada, *The Criminal Law of South Sudan* (IDLO, Rome, 2013).

CV de Professeur Charles C. Jalloh, Candidat de la Sierra Leone, CDI (2023-2027)

- 12) Charles C. Jalloh et Simon Meisenberg (dir.), *The Law Reports of the Special Court for Sierra Leone: Volume 1: Prosecutor v. Brima, Kamara and Kanu* (Martinus Nijhoff Brill, Leiden, 2012).
- 13) Charles C. Jalloh (dir.), *Consolidated Legal Texts of the Special Court for Sierra Leone* (Martinus Nijhoff Brill, Leiden, 2007).

2. Articles publiés dans des revues à comité de lecture et autres revues spécialisées

- 1) Charles C. Jalloh, “The International Law Commission’s First Draft Convention on Crimes Against Humanity”, *African Journal of International Criminal Justice*, Vol. 5, No. 2 (février 2020) pp. 119-167 (revue spécialisée).
- 2) Charles C. Jalloh, “Introduction to Special Issue The Role and Contributions of the ILC to the Development of International Law, A Symposium Celebrating the 70th Anniversary of the IL”, *FIU Law Review*, Vol. 13, No. 6 (octobre 2019) pp. 975-987.
- 3) Charles C. Jalloh, “The Nature of the Crimes in the African Criminal Court”, *Journal of International Criminal Justice*, Vol. 15, No. 4 (septembre 2017) pp. 799-826 (revue spécialisée).
- 4) Charles C. Jalloh, “International Decision, International Criminal Court, Appeals Chamber, Prosecutor v. William Ruto, Decision on Appeal of Subpoena to Kenya”, *American Journal of International Law*, vol. 109, n° 3 (juillet 2015), p. 610 à 616 (revue spécialisée).
- 5) Charles C. Jalloh, “The Law and Politics of the Charles Taylor Case”, *Denver Journal of International Law and Policy*, vol. 43, n° 3 (mai 2015), p. 229 à 276.
- 6) Charles C. Jalloh, “The Special Tribunal for Lebanon: A Defense Perspective”, *Vanderbilt Journal of Transnational Law*, vol. 47, n° 3 (juin 2014), p. 765 à 824.
- 7) Charles C. Jalloh, “Reflections on the Indictment of Sitting Heads of State and Government and its Consequences for Peace, Stability and Reconciliation in Africa”, *African Journal of Legal Studies*, vol. 7, n° 1 (mars 2014), p. 43 à 59.
- 8) Charles C. Jalloh, “International Decision, Special Court for Sierra Leone, Appeals Chamber Judgment in Prosecutor v. Charles Ghankay Taylor”, *American Journal of International Law*, vol. 108, n° 1 (janvier 2014), p. 58 à 66.
- 9) Charles C. Jalloh, “Prosecuting those Bearing “Greatest Responsibility”: The Lessons of the Special Court for Sierra Leone”, *Marquette Law Review*, vol. 96, n° 3 (2013), p. 863 à 911.
- 10) Charles C. Jalloh, “What Makes a Crime Against Humanity a Crime Against Humanity?”, *American University International Law Review*, vol. 28, n° 2 (2013), p. 381 à 441.
- 11) Charles C. Jalloh, “Kenya v. The ICC Prosecutor”, *Harvard International Law Journal Online*, vol. 53 (août 2012), p. 269 à 285.
- 12) Charles C. Jalloh, “Does Living by the Sword mean Dying by the Sword?”, *Penn State Law Review*, vol. 117, n° 3 (2012), p. 707 à 753.
- 13) Charles C. Jalloh, “International Decision, International Criminal Court, Judgment on the Appeal of the Republic of Kenya Against Pre-Trial Chamber Decision Denying Inadmissibility of the Kenya Situation”, *American Journal of International Law*, vol. 106, n° 1 (janvier 2012), p. 118 à 125.
- 14) Charles C. Jalloh, “Africa and the International Criminal Court: Collision Course or Cooperation?”, *North Carolina Central Law Review*, vol. 34, n° 2 (2012), p. 203 à 229.
- 15) Charles C. Jalloh, “Special Court for Sierra Leone: Achieving Justice?”, *Michigan Journal of International Law*, vol. 32, n° 3 (printemps 2011), p. 395 à 460 (article principal).
- 16) Charles C. Jalloh, “International Decision, International Criminal Court, Decision on the Authorization of an Investigation into the Situation in the Republic of Kenya”, *American Journal of International Law*, vol. 105, n° 3 (juillet 2011), p. 540 à 547.

CV de Professeur Charles C. Jalloh, Candidat de la Sierra Leone, CDI (2023-2027)

- 17) Charles C. Jalloh, Dapo Akande et Max du Plessis, "Assessing the African Union Concerns About Article 16 of the Rome Statute of the International Criminal Court", *African Journal of Legal Studies*, vol. 4, n° 1 (mars 2011), p. 5 à 50.
- 18) Charles C. Jalloh, "International Decision, African Court on Human and Peoples' Rights, Michelot Yogogombaye v. Republic of Senegal", *American Journal of International Law*, vol. 104, n° 4 (octobre 2010), p. 620 à 628.
- 19) Charles C. Jalloh, "Universal Jurisdiction, Universal Prescription? A Preliminary Assessment of the African Union Perspective on Universal Jurisdiction", *Criminal Law Forum*, vol. 21, n° 1 (mars 2010), p. 1 à 65 (article principal).
- 20) Charles C. Jalloh, "Regionalizing International Criminal Law?", *International Criminal Law Review*, vol. 9, n° 3 (juillet 2009), p. 445 à 499 (article principal).
- 21) Charles C. Jalloh, "The Contribution of the Special Court for Sierra Leone to the Development of International Law", *African Journal of International and Comparative Law*, vol. 15, n° 2 (septembre 2007), p. 165 à 207 (article principal).
- 22) Vincent O. Nmehielle et Charles C. Jalloh, "The Legacy of the Special Court for Sierra Leone", *The Fletcher Forum of World Affairs*, vol. 30, n° 2 (mai 2006), p. 107 à 124.

3. Chapitres d'ouvrages faisant l'objet d'un examen collégial

- 1) Charles C. Jalloh, "The Place of the African Criminal Court in the Prosecution of Serious Crimes in Africa", Charles Jalloh and Ilias Bantekas (dir.), *The International Criminal Court and Africa* (Oxford University Press, Oxford, UK, 2017) p. 290 à 319.
- 2) Charles C. Jalloh, "The Distinction between International and Transnational Crimes," Harmen van der Wilt and Christophe Paulussen (dir), *Legal Responses to International and Transnational Crimes: Towards an Integrative Approach* (Edward Elgar Publishers, Cheltenham, 2017) p. 272 à 302.
- 3) Charles C. Jalloh, "Towards Greater Synergies between Courts and Truth Commissions in Post-Conflict Contexts: Lessons from Sierra Leone," Meg deGuzman & Diane Amann, eds., *Arcs of Global Justice: Essays in Honour of William A. Schabas* (Oxford University Press, New York, 2017) p. 417 à 444.
- 4) Charles C. Jalloh, "Charles Taylor", in William A. Schabas (dir.), *Cambridge Companion to International Criminal Law* (Cambridge University Press, New York, 2016), p. 312 à 332
- 5) Alhagi B. M. Marong et Charles C. Jalloh, "Transfer of Cases Under the Jurisprudence of the ICTR and Lessons Learned for the ICC", in Charles C. Jalloh et Alhagi Marong (dir.), *Promoting Accountability under International Law for Gross Human Rights Violations in Africa* (Martinus Nijhoff Brill, Leiden, 2015), p. 407 à 439.
- 6) Charles C. Jalloh et Andrew Morgan, "International Criminal Justice Processes in Rwanda and Sierra Leone: Lessons for Liberia", Charles C. Jalloh et Olufemi Elias (dir.), *Shielding Humanity: Essays in International Law in Honour of Judge Abdul G. Koroma* (Martinus Nijhoff Brill, Leiden, 2015), p. 447 à 512.
- 7) Charles C. Jalloh, "The Role of Non-Governmental Organizations in Advancing International Criminal Justice", M. Cherif Bassiouni (dir.), *Globalization and Its Impact on the Future of Human Rights and International Criminal Justice* (Intersentia, Anvers, 2015), p. 589 à 616 (article sollicité).

CV de Professeur Charles C. Jalloh, Candidat de la Sierra Leone, CDI (2023-2027)

- 8) Charles C. Jalloh, “(Re)Defining Crimes Against Humanity for a Jus Post Bellum World”, in Larry May et Elizabeth Edenberg (dir.), *Jus Post Bellum and Transitional Justice* (Cambridge University Press, Cambridge, 2013), p. 113 à 151 (article sollicité)
- 9) Charles C. Jalloh, “Self-Representation and the Use of Assigned, Standby and Amicus Counsel”, Linda Carter et Fausto Pocar (dir.), *International Criminal Procedure: The Interface of Civil Law and Common Law Legal Systems* (Edward Elgar, Cheltenham, 2013), p. 125 à 165.
- 10) Charles C. Jalloh et Amy DiBella, “Equality of Arms in International Criminal Law: Continuing Challenges”, William A. Schabas *et al.* (dir.), *The Ashgate Research Companion to International Criminal Law: Critical Perspectives* (Ashgate Publishing, Farnham, 2013), p. 251 à 288.
- 11) Charles C. Jalloh, “The International Criminal Court on Trial”, Chile Eboe-Osuji (dir.), *Protecting Humanity: Essays in International Law and Policy in Honour of Navanethem Pillay* (Martinus Nijhoff Brill, Leiden, 2010), p. 478 à 518.
- 12) Alhagi Marong, Charles C. Jalloh et David Kinnecome, “Concurrent Jurisdiction at the ICTR: Should the Tribunal Refer Cases to Rwanda?”, Emmanuel Decaux *et al.* (dir.), *From Human Rights to International Criminal Law: Studies in Honour of an African Jurist, the Late Judge Laïty Kama* (Martinus Nijhoff Brill, Leiden, 2007), p. 159 à 201 (article sollicité).

V. PRIX, DISTINCTIONS ET BOURSES

- 1) Membre et président du groupe d’experts sur l’élection du procureur de la Cour pénale internationale, Assemblée des États Parties, Cour pénale internationale, 2019-2020 (candidature présentée par la Sierra Leone et approuvée par les États africains parties à la CPI).
- 2) Chaire de droit international public de l’Université Fulbright de Lund, Faculté de droit de l’Université de Lund et Institut Raoul Wallenberg des droits de l’homme et du droit humanitaire, Lund, Suède, 2018-2019.
- 3) Conseiller externe, Commission de l’Union africaine, Cour pénale internationale, Chambre d’appel, Le Procureur c. Omar Hassan Al Bashir, 2018-2019.
- 4) Prix d’excellence en recherche et en activités créatives du Doyen et du conseil de l’université, Florida International University (FIU), Miami, 2018.
- 5) Prix du meilleur chercheur de l’université, Florida International University, 2015.
- 6) Rapporteur principal, experts juridiques indépendants sur l’élaboration des instruments juridiques pour l’établissement de la Cour hybride pour le Sud-Soudan, Commission de l’Union africaine, New York, 16-23 décembre 2016.
- 7) Amicus Counsel externe auprès de la Commission de l’Union africaine, Le Procureur c. William Ruto and Joshua Sang, Cour pénale internationale, Chambre d’appel, 2015-2016.
- 8) Membre et rapporteur du Committee on Complementarity in International Criminal Law, Association de droit international (Royaume-Uni), depuis 2014 (un des trois savants nommés par la branche américaine de l’Association).
- 9) Prix Buchanan Ingersoll and Rooney, 2013-2014, University of Pittsburgh School of Law (sélectionné par le doyen de la Pittsburgh School of Law à l’issue d’un concours visant à récompenser les contributions originales censées avoir une incidence importante sur le développement du droit).

CV de Professeur Charles C. Jalloh, Candidat de la Sierra Leone, CDI (2023-2027)

- 10) Nommé par les États africains membres de la Cour pénale internationale pour participer au premier débat interactif intitulé “Special Segment as Requested by the African Union : The Indictment of Sitting Heads of State and Government and its consequences on peace and stability and reconciliation”, Cour pénale internationale, Assemblée des États parties, douzième session, La Haye (Pays-Bas), novembre 2013.
- 11) Expert invité par le Président de la soixante-septième session de l’Assemblée générale des Nations Unies à faire un exposé sur le thème “L’avenir de la justice pénale internationale en Afrique”, groupe de travail sur la justice, Assemblée générale des Nations Unies, avril 2013.
- 12) Bourse du Sierra Leone Institute of International Law, Freetown, juillet 2012 (prix décerné à un universitaire ayant une compréhension poussée du droit international en Afrique).
- 13) Professeur invité, Chaire RJ Reynolds, North Carolina Central University Law School, Raleigh-Durham, août 2010.
- 14) Avocat commis d’office, Chambre de première instance II, Le Procureur c. Charles Ghankay Taylor, Tribunal spécial pour la Sierra Leone, La Haye, juin à août 2007.
- 15) Bourse Chevening du Ministère britannique des affaires étrangères et du Commonwealth, 2006-2007 (bourse de maîtrise en droit international des droits de l’homme de l’Université d’Oxford, décernée à l’issue d’un concours organisé au Canada pour toutes les disciplines).

VI. AUTRES CONTRIBUTIONS PROFESSIONNELLES

1. Affiliation à des organismes d'experts et contribution à la profession juridique

- 1) Membre du Conseil des conseillers sur l’application du Statut de Rome à la cyberguerre, convoqué conjointement par l’Argentine, l’Autriche, la Belgique, l’Estonie, le Liechtenstein, le Luxembourg, le Portugal, l’Espagne et la Suisse auprès des Nations Unies et l’Institut mondial pour la prévention de l’agression, New York, 2019-2020.
- 2) Membre et rapporteur de l’Association de droit international, Committee on Complementarity in International Criminal Law (2014-2016)
- 3) Membre désigné, Groupe consultatif du président, Tribunal pénal international pour l’ex-Yougoslavie, La Haye (Pays-Bas) (2012-2015)
- 4) Membre invité, Comité consultatif des crimes de guerre, Association internationale du barreau (2011-2017)
- 5) Membre et témoin oculaire de l’Atrocities Board, Association internationale du barreau (depuis 2013)
- 6) Coprésident (élu), International Criminal Law Interest Group, Actes de l’American Society of International Law (2012-2014)
- 7) Avocat au Barreau du Haut-Canada et solicitor à la Cour d’appel de l’Ontario (depuis juin 2004).

2. Sélection de conférences et enseignements sur invitation

- 1) Chargé de cours, Cours régional des Nations Unies sur le droit international, Addis-Abeba, Éthiopie, 2018.

CV de Professeur Charles C. Jalloh, Candidat de la Sierra Leone, CDI (2023-2027)

- 2) Chargée de cours, Académie internationale des principes de Nuremberg, Allemagne, 2016.
- 3) Chargé de cours, Université d'Oxford-George, Université de Washington, Programme de droit international des droits de l'homme, Oxford, Royaume-Uni, 2015.
- 4) Professeur invité, Southwestern Law School, programme d'été, Vancouver, Canada, 2013.
- 5) Chargé de cours, Int'l Law Institute, African Center for Legal Excellence, Kampala, Ouganda, 2012.
- 6) Professionnel invité, Cour pénale internationale, La Haye, Pays-Bas, 2011.
- 7) Chercheur invité, Université de Pretoria, Institut de droit international et comparé en Afrique, Pretoria, Afrique du Sud, 2011.

3. Sélection de présentations liées à la CDI et autres présentations

- 1) Facilitateur et intervenant sur les crimes contre l'humanité, "Third Convening of the Council of Advisers on the Application of the Rome Statute to Cyberwarfare, " Permanent Mission of Liechtenstein, New York, January 29, 2020, (organisé par les Missions permanentes de l'Argentine, de l'Autriche, de la Belgique, de l'Estonie, du Liechtenstein, du Luxembourg, du Portugal, de l'Espagne et de la Suisse auprès des Nations Unies et l'Institut mondial pour la prévention de l'agression).
- 2) Conférence sur la justice globale, "Projet de convention de la Commission du droit international sur la prévention et la répression des crimes contre l'humanité", Centre de droit international de l'Université d'Amsterdam, 4 décembre 2019.
- 3) Panéliste, "Community Interests in International Law", Nations Unies, New York, 31 octobre 2019 (événement organisé par les Missions permanentes de l'Allemagne et du Chili auprès des Nations Unies).
- 4) Panéliste, "The ILC Draft Convention on Crimes Against Humanity", Panel Discussion and Interactive Dialogue, German Permanent Mission to the United Nations, German House, New York, 29 octobre 2019 (événement organisé par les Missions permanentes de l'Allemagne, de la Sierra Leone et du Chili auprès des Nations Unies, avec le co-parrainage du Whitney R Harris World Law Institute de la Washington University of St. Louis)
- 5) Coorganisateur et conférencier, "La CDI comme moyen d'avancer sur la juridiction pénale universelle : An Informal Dialogue with States, Academia and Civil Society", Nations Unies, New York, 28 octobre 2019 (événement organisé conjointement avec les missions permanentes du Costa Rica, de la République tchèque, de la Finlande, de la Gambie et de la Sierra Leone auprès des Nations Unies).
- 6) Briefing pour les conseillers juridiques du Groupe africain de la Sixième Commission, "The 71st Session of the International Law Commission", Mission permanente d'observation de l'Union africaine auprès des Nations Unies, 6 septembre 2019.
- 7) Coprésident et orateur, "La CDI comme moyen d'avancer sur la juridiction pénale universelle : An Informal Dialogue with States, Academia and Civil Society", Académie de droit humanitaire et des droits de l'homme de Genève, Genève, 17 mai 2019 (événement organisé conjointement avec les missions permanentes de l'Autriche, du Costa Rica, de la République tchèque, de la Gambie et de la Sierra Leone auprès des Nations Unies).
- 8) Coorganisateur/intervenant, "Geneva Expert Roundtable on the Rules of Procedure of the African Court of Justice and Human and Peoples' Rights", Université de Genève, 17-18 mai 2019.
- 9) Orateur, "La CDI et les crimes contre l'humanité : Progress for International Law?," Ministère danois des affaires étrangères et Université du Danemark du Sud, Copenhague, Danemark, 19 mars 2019.

CV de Professeur Charles C. Jalloh, Candidat de la Sierra Leone, CDI (2023-2027)

- 10) Orateur principal, “The International Law Commission and Universal Criminal Jurisdiction,” 3ème atelier de droit international de l’Öresund, Université de Copenhague, Faculté de droit et iCourts, Copenhague, Danemark, 17 décembre 2018.
- 11) Coorganisateur et intervenant de la faculté, FIU Law Review, Symposium spécial sur le 70ème anniversaire de la Commission du droit international, “Le rôle et les contributions de la Commission du droit international au développement du droit international : Codification, développement progressif ou les deux”, Université internationale de Floride, Miami, Floride, 26-27 octobre 2018.
- 12) Orateur, “An Introduction to the International Law Commission,” Queen’s University Law School, Kingston, Ontario, Canada, 1er octobre 2018.
- 13) Orateur, “The International Law Commission's Draft Articles on Crimes against Humanity”, International Criminal Court Scholars Forum, Université de Leiden, Centre Grotius, La Haye, 15 juin 2018.
- 14) Conférence spéciale, “Le Tribunal spécial pour la Sierra Leone et son héritage : The Impact for Africa and International Criminal Law,” Bibliothèque audiovisuelle de droit international des Nations Unies, Codification, Bureau des affaires juridiques, New York, 18 avril 2018.
- 15) Co-organisateur / conférencier, “Le procès d’Hissienne Habré : A Turning Point for African and Global Justice,” Projet de recherche Habré, Hôtel Novotel, Dakar, Sénégal, 22-23 février 2018.
- 16) Conférencier et intervenant, “The Politics of International Justice”, Gerald R. Ford School of Public Policy, Université du Michigan, Ann Arbor, 19 janvier 2018.
- 17) Panéliste, “Progress in Drafting a Convention on the Prevention and Punishment of Crimes Against Humanity,” événement parallèle, Assemblée des États parties de la Cour pénale internationale, Nations Unies, New York, 11 décembre 2017 (organisé par le Whitney Harris World Law Institute, Washington University of St. Louis et coparrainé par les missions permanentes du Chili, de l’Allemagne, de la Jordanie, de la Corée du Sud et de la Sierra Leone auprès des Nations Unies).
- 18) Panéliste, “Tisser les fils de la justice : Domestic, Regional, Hybrid and ICC Justice”, Nations Unies, New York, 7 décembre 2017 (organisé par la Fondation Wayamo et le Groupe africain pour la justice et la responsabilité).
- 19) Panéliste, “The Role of International Law and Peaceful Settlement of Disputes in Conflict Prevention”, 28ème réunion informelle des conseillers juridiques, Nations Unies, New York, 24 octobre 2017 (événement convoqué par la Mission permanente de la Suède auprès des Nations Unies).
- 20) Panéliste, “Réunion informelle des conseillers juridiques des États membres de l’Union africaine à New York”, Mission permanente d’observation de l’Union africaine auprès des Nations Unies, New York, 23 octobre 2017 (organisée par la Direction des affaires juridiques de la Commission de l’Union africaine).
- 21) Orateur, “Sustaining Peace Through the Strengthening of Human Rights in International Law”, Nations Unies, New York, 22 septembre 2017 (événement convoqué par les Missions permanentes de la Sierra Leone, des Pays-Bas et du Costa Rica auprès des Nations Unies).
- 22) Orateur (deux panels), “Global Criminal Justice : Accomplissements, défis et orientations futures”, Conférence Dash, Georgetown Law School, Washington, 3 avril 2017.
- 23) Panéliste, “Perspectives européennes et américaines sur l’ordre juridique international”, 23 mars 2017, Centre d’excellence européen Jean Monnet, École des affaires publiques internationales, Miami, 23 mars 2017.
- 24) Orateur, “The Work of the International Law Commission”, Nations Unies, New York, 21 octobre

CV de Professeur Charles C. Jalloh, Candidat de la Sierra Leone, CDI (2023-2027)

2016 (événement organisé par les Missions permanentes de l'Afrique du Sud, de la Sierra Leone, du Malawi et de la Côte d'Ivoire auprès des Nations Unies).

- 25) Modérateur, “Le droit international et la pratique des États : Is there a North/South Divide ?”, 77ème conférence biennale, Association de droit international, Johannesburg, Afrique du Sud, 9 août 2016.
- 26) Panéliste, “The Role of ISIS and the Future of International Law : Coherence or Chaos”, Conférence annuelle du Conseil canadien de droit international, Ottawa, Canada, 5 novembre 2015.
- 27) Intervenant, “Réunion d'experts internationaux sur l'usage illégal de la force : Reconceptualizing The Laws of War”, Washington University of St. Louis, Whitney Harris World Law Institute, St. Louis, Missouri, 11-12 septembre 2015.
- 28) Conférencier invité, “Les Nations Unies et les tribunaux internationaux”, Cours 126 pour officiers supérieurs, Collège de défense de l'OTAN, Rome, Italie, 16 mars 2015.
- 29) Orateur principal, “La Cour pénale africaine”, Conférence sur la géographie de la justice, Institut d'études de sécurité, Addis-Abeba, Éthiopie, 20 novembre 2014.
- 30) Orateur principal, “The Impact of the Security Council on the Work of the International Criminal Court”, Université d'Oslo, Faculté de droit, Oslo, Norvège, 28 août 2014.
- 31) Orateur principal, “L'Afrique, le Conseil de sécurité et la Cour pénale internationale”, Institut des sciences juridiques appliquées de La Haye, La Haye, Pays-Bas, 23 mai 2014.
- 32) Panéliste, “Débat interactif”, session spéciale de l'Assemblée des États parties de la Cour pénale internationale à la demande de l'Union africaine (La Haye, Pays-Bas), 27 novembre 2013 (l'un des deux seuls universitaires à participer au tout premier débat interactif de 122 États membres de la CPI; nommé par les États parties africains, par consensus, en tant qu “expert reconnu sur la relation entre l'Afrique et la CPI”).
- 33) Présentateur, “Qu'est-ce qui fait d'un crime contre l'humanité un crime contre l'humanité? Série de conférences du Bureau du Procureur, Cour pénale internationale, La Haye, Pays-Bas, 12 février 2013.
- 34) Organisateur et conférencier, “Africa and the International Criminal Court”, American Society of International Law, 106ème réunion annuelle, Washington, District de Columbia, 29 mars 2012.